

Fiscalía de Manhattan investiga cómo se utilizaron los gastos para investidura de Trump



Nueva York, 14 dic (RHC) La Fiscalía Federal de Manhattan está investigando cómo se utilizaron los gastos del comité para la organización de la investidura del presidente estadounidense, Donald Trump, que recaudó donaciones por valor de 107 millones de dólares, informó The Wall Street Journal.

El diario, que cita fuentes cercanas al asunto, asegura que se examina también si algunos de los mayores contribuyentes de ese comité hicieron donaciones a cambio de favores políticos por parte de la Administración dirigida por el gobernante, resalta EFE.

Esa investigación, que se encuentra en fase inicial, ha surgido a partir de los materiales incautados por las autoridades durante la pesquisa federal sobre los negocios del ex abogado personal de Trump, Michael Cohen, de acuerdo con diario.

Cohen fue condenado este miércoles a tres años de cárcel por distintos delitos, entre ellos silenciar a dos mujeres con las que Trump había mantenido supuestamente relaciones extramatrimoniales, así como por mentir al Congreso sobre el proyecto del ahora presidente de ubicar en Moscú una "Trump Tower".

Los favores políticos, entre los que se menciona obtener acceso al Gobierno, concesiones legislativas o influencia sobre puestos oficiales, podrían suponer una violación de las leyes federales, así como el supuesto desvío de fondos de una organización sin ánimo de lucro.

En los registros a las propiedades de Cohen, en abril, el FBI supuestamente obtuvo una conversación grabada en la que Stephanie Winston Wolkoff, una antigua asesora de la primera dama, Melania Trump, que trabajó en los eventos de la investidura, expresaba su “preocupación” al abogado acerca de los gastos del comité.

Sin embargo, el diario cita a un letrado cercano al asunto que pone en duda que “exista realmente” la investigación de la que se informa.

Según este abogado el comité para la organización de la investidura no ha sido contactado por los fiscales y tampoco ha recibido peticiones de información.

El comité gastó 103 millones y solo identificó a dónde fueron a parar 61 de estos millones, ya que como organización sin ánimo de lucro solo se requiere que haga públicos los fondos destinados a las cinco entidades más grandes con la que trabajó.

Los eventos de la toma de posesión, en enero de 2017, incluyeron un concierto, recepciones, comidas privadas y otras festividades con motivo de la inauguración del mandato.

De acuerdo a documentos fiscales, la firma a la que más pagó el comité, 25,8 millones de dólares, fue WIS Media Partners, dirigida por la ex asesora de la primera dama con la que habría hablado Cohen en la conversación grabada y que fue creada 45 días antes de los eventos de la investidura.

Muchos de los que apoyaron la campaña del actual presidente participaron en el fondo para las celebraciones de su toma de posesión, que recaudó más del doble que el de su antecesor, Barack Obama, en 2009, gracias a donaciones superiores a un millón de dólares de magnates y corporaciones.

Los fiscales han interrogado a Richard Gates, ayudante durante la campaña electoral de Trump y presidente adjunto del comité para la investidura, en relación con los gastos de esos fondos recaudados y sus contribuyentes, según las fuentes citadas por el diario.

A principios de año, Gates se declaró culpable de conspirar contra el país mediante trabajos de asesoría en materia de política exterior ajenos a la campaña. Fue procesado por el fiscal especial Mueller, que investiga la trama rusa, y accedió a cooperar con la Justicia en otras investigaciones.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178854-fiscalia-de-manhattan-investiga-como-se-utilizaron-los-gastos-para-investidura-de-trump>



Radio Habana Cuba